
 

クラブライフを 
 

おもしろく 
 

 会長の大役を拝命してから半年が経過。早いもので間もなく上半期

が終了。振り返る余裕などある訳が無い、矢のような6ヶ月。若輩会長

を支えてくださった三役をはじめ、委員長、メンバーの皆様に感謝。 

さて、今期はサバエ開設ワークでキックオフ。例年よりもハードなワークを命じられ、メン

バー全員が夕方まで濃密なワーク。屋外で共に汗して得た経験は、その後のメンバーシップ

にとっては重要な基礎となり、よいスタートが切れたと思う。 

定時総会も無事？に乗り越え、ホームであるの京都グランドプリンスホテルでの例会を中心

に、部会や合同例会などアウェイでの例会も多かった上半期。青い空と白い雲のキャンプに

学園祭やオータムフェスタ、ノルウェーでの国際大会といったイベントにも多くのメンバーが参

加。他クラブのメンバーはもちろん、他国のワイズメンとも積極的な交流を図っておられた。

あっという間の6か月ではあったが、改めて振り返ってみるとそれなりに充足したクラブライフで

はなかったかと思う。 

今期は原則的に月2回のホテルでの【フォーマルな例会】を中心軸に据え、その対立軸に

は例会後の懇親会（Barでのヨモヤマ話）、屋外でのワークやイベント（屋台出店等）、各委員

会活動などの【インフォーマルな機会】を据えた。それぞれの親睦から得られる、整ったメン

バーシップと乱れた？メンバーシップの開発は【クラブライフをおもしろく】過ごす為には必要

不可欠。下半期もこの2つの軸をクラブの中心に据えて、親睦によって得られた良好なエネル

ギーを効果的な奉仕活動へと繋げてゆければと思う。願わくは今後、このエネルギーがクラブ

の骨格を形成するほどに発展することに期待。 

また、今期から本格的に導入したFacebookもその十分に機能。クラブの活動内容がリアル

タイムで公開できる事は、広報はもちろん、他クラブも含めたメンバー間の情報交換にも非常

に有効に働いた。今後はホームページとの統合も踏まえ、下半期はより一層の発展が期待で

きる。 

会長を拝命する前には、会計及び副会長と三役を2度経験させていただいた。が、やはり

会長職は三役職とは景色が全く異なった。上半期は迫りくる事業や実務の処理で精一杯だっ

たのが率直な感想。また、発生するイベントには出来る限り積極的に参画し、【おもしろく】過ご

す事を目標に掲げたが、【参加】したものの、自身が望む【参画】には程遠く、【おもしろく】には

まだまだ道半ば・・・。前半の反省を踏まえ、正月のハーフタイムでは体制を整え直し、後半は

果敢に攻める（つもり？）のでメンバーの皆様、覚悟の程よろしくお願いします。 
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Be the light of the world   世を照らす光となろう 

Years bring wisdom   歳月は Y’ｓ をワイズ(賢者)にする 
Let Y’smen Light Shine before Others in the club, in the community, in the world  
先頭に立ってワイズの光を輝かそう クラブで、地域で、国際社会で 

『出会い』 『ふれあい』 『磨きあい』 

愛と奉仕の継続を    ～メネットのやさしさを奉仕のすみずみまで～ 

聖    

句 

  「 上半期を振り返って 」 

小野 敏明 

会長主題 

１２日(土) 新年例会  
 北山通大宮の焼き肉店

「一寸法師」で開催します。 

地下鉄北大路駅に午後６

時２０分に集合してくださ

い。タクシー乗合せで行き

ましょう。 

 

２３日(水) 半期総会 
 第二例会は、半期総会で

す。下半期の事業を稔りあ

るものとするために、大いに

議論してください。 

 

１月 例会案内 

例会出席 

12月第一例会   １２名 

12月第二例会   １２名 

在籍者数     １６名 

広義会員数     ３名 

出席率     ９２.８％ 

ＢＦポイント 

ファンド 

ニコニコ 

切 手        0pt 

現 金        0円 

累 計        0円 

そば       6,500円 

 

 

累 計     339,542円 

12月第一例会   5,000円 

12月第二例会   0,000円 

累 計     25,810円 

励まし合いなさい。思いを一つにしなさい。平和を保ちなさい。そうすれば愛と平和の神があなた

がたと共にいてくださいます。 

コリントの信徒への手紙二 13章11節 

IBC・DBC 



 プリンスクラブに久々に新しいメンバー蒔田氏を迎えることになりまし

た。小野会長の何時になく緊張した雰囲気のなかでの入会式、素晴

らしかったです。スポンサーは、岡西ワイズです。ゴルフ練習場で会

われたのがきっかけだそうで、岡西ワイズのゴルフ好き、練習熱心な

事が功を奏して新人獲得になったみたいですね!! 新しいメンバーを獲

得するには、常日頃から色々な事に目配り心配りが必要だということです

ね!!  

今回、十分に時間をとってメンバー全員にスピーチをしていただくという

久々のメンバースピーチ例会を持つことになりました。話の糸口として 予め

三村ドライバー委員長にお願いし10のテーマーを決めて頂き、本日無事入会

式を終えられた蒔田ワイズに順番を引いていただいて会員に順次話していた

だきました。 

 1番目のテーマーは、「携帯電話について」で、山口ワイズの登場です。時代

の最先端のスマートフォンどれだけの方がお持ちで使いこなせていますか? 

確かにムムム。何歳ぐらいから持たせればいいのでしょうか? 等々。 山口ワ

イズは、まだお子様が小さいから心配なことが沢山お有りなのでしょうね! 大

変!!大変!! 

 「今一番楽しいこと」永濱ワイズ、ゴルフとお酒だそうです。ゴルフは一度だけ

100をきったそうです。素晴らしい!! お酒好きも深酒は体に悪いと思います

よ、ほどほどに!でも永濱ワイズには通用しないかも?！ 

 「例会について思うこと」飯尾ワイズ、一年前の自分の入会式のことを思い出

し自分も今日みたいな感じで緊張してこの場所に望んだなと。一年余り過ぎ

今の委員会が面白くて楽しいとのお話、素晴らしいことだと思いますし、我々

も嬉しい限りです。蒔田ワイズも同じ思いを持っていただけるよう皆で盛り上げ

ていきましょう。 

 「クラブの会長像」金丸ワイズ、まずいろんな事に参加することが一番大事

で、会長であるからという意識より皆で事に当たることのほうが大事であるとの

事です。さすが金丸ワイズ、会長を経験されたからこそ解かることですね。その

ほか、いろいろなテーマーでそれぞれお話をして頂き楽しいメンバースピーチ

例会となりました。感謝！！ 

２０１２．12．5 

ドライバー担当 西村 博 

ホームページ アドレス  http://www.prince-ys.com 

12月第一例会    

 新入会者 自己紹介 

 

 皆様はじめまして。この度岡西ワイズの紹介でプリンスクラ

ブに入会させて頂きました蒔田茂夫と申します。 

 入会に先立ち岡西ワイズ帯同の下、ゲストとして例会に

お邪魔し「奉仕」「支援」「親睦」といったクラブの活動を体

験させて頂く事ができました。この様な活動こそが今まで私

に足りなかった心や行動の部分ではないかと思いました。当

然まだわからない事ばかりではありますが、クラブライフを通し

てワイズメンとして一個人として成長したいと思います。 

 どうか皆様ご指導ご鞭撻の程宜しくお願いいたします。 



ホームページ アドレス  http://www.prince-ys.com 

中村 典子 

 12月5日(水)グランドプリンスホテル京都に於いてプリンス、ウェル2クラブ合同クリス

マス例会が行われました。可愛いケープ姿の子供達と共にプリンスクラブのメネットの

方々、ウェルクラブの２メンバー、金丸ワイズとのキャンドル入場の後、小野会長による

開会点鐘で始まりました。 

 和やかな雰囲気の中サンタクロースの登場、小野コメットの"パパやぁ！"の声に皆さん

笑顔で時間は進んで行きました。いよいよ後半のアトラクションゲームです。グループ対抗

戦のクイズ合戦だったのですが、程よくお酒のまわった頭にはなんと難しい事！本気の漢 字問

題や時事問題も絡めたクイズには皆さん四苦八苦の様子でした。極めつけは"ウォーリーを 探 せ " で す。

二十年前にウォーリーを探してた時は一瞬で見つける事が出来たのに…。今回、このクイズを考えられた方々の"難し

いやろぉ"というほくそえんだ顔が頭に浮かんでくるようでした。とは言っても我がグループは見事優勝を勝ち取る事が

出来、ウェルクラブは松田ワイズと私の２名が素敵な賞品を頂きました。これで終わりかなぁと思った時プリンスホテル

のお食事券争奪ジャイケンの始まり！今までに無い盛上りの中賞品を勝ち取ったのは何と我クラブの中村会長。"結

婚祝いやぁ"と冷やかされながらのゲーム終了となりました。小田ワイズと賞品を山分けしてウェルクラブは全員がクリ

スマスプレゼントを頂いて帰る事が出来ました。プリンスクラブの皆様、楽しい例会を有

難うございました。 

三木 貴夫 

 １２月２３日 半期の最後を飾るクリスマス例会が、グランドプリンスホテルのローズルーム

で行われました。今回は、プリンスクラブとウェルくらぶの２クラブ合同の例会でしたが、両

クラブともメンバー数が少ない為、２クラブあわせても約２０名の参加者。僕の知る中では、

今までで一番少人数のクリスマス例会でした。かつて５０名近いメンバーが居た頃は、この

ローズルームも沢山のメネット、コメットで溢れていましたが、今回はわずか4卓。がらんとし

た部屋での開催はやはり淋しい。数の力を感じずには居れませんでした。しかし冒頭での

会長挨拶の“クリスマス例会は忘年会のつもりで楽しもうという”という言葉どうり、新メン

バーも交えての楽しい2時間半を過ごすことができました。おいしい料理を頂き、フリードリ

ンクで沢山のお酒を頂き、アトラクションのクイズで楽しみ、少人数でも中身の濃い例会

だったと思います。もう10日程で今年も終わります。1年が、平凡でも無事に過ごせたことに

感謝して、新しい年を迎えましょう。 

２０１２年も押し迫った１２月１６日、ウエルクラ

ブの中村隆司ワイズと堤典子ワイズが、京都

センチュリーホテルにて、めでたく結婚式を挙

げられ、多くのワイズメンが披露宴にて祝福い

たしました。 



１．京都ＹＭＣＡチャリティー・ピアノコンサート 

  Arico 『Letters～今、伝えたい心～』 

収益金は、インドのハンセン病患者・家族支援と

京都ＹＭＣＡ公益活動寄付金に使われます。 

出演 Arico(山本有子)  

日時 2013年１月25日(金) 午後６時30分開演 

場所 京都府立文化芸術会館ホール(上京区河

原町通広小路下ル) 

チケット 前売り 3,000円  当日3,500円 

ＹＭＣＡ 三条本館 １階・府立文化芸術会館窓に

てチケット販売中 

 

２．創立１２４周年会員集会 

日時 2013年２月９日(土)   

※内容の詳細は後日ご案内致します。 

 

３．スキーだいSuki キャンプ 参加者募集 

日 程 2013年２月８日(金)夕～11日(月・祝)夕 

３泊４日(３泊９食) 

対 象 小学１年～６年 

行 先 今庄365スキー場(福井県) 

宿泊先 今庄サイクリングターミナル   

費 用 49,800円（会員外の方は別途シーズン会

費1,500円が必要となります。）   

 

４．.ボランティアセミナーのご案内 

がん患者さんとそのご家族へ 第71回苦しみ、悩

み、不安を共有しませんか。 

この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦

しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族

同士が話し合い、がんとうまく付き合うための情

報交換の場です。 

日時 2013年１月19日(土) 午後７時～９時 

場所  京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場) 

参加費  お一人 ３００円(お茶代等)    

お申込は 京都ＹＭＣＡへ電話(075)231-4388 

またはvb@kyotoymca.or.jp    

 

謹賀新年 

『あなたがたは地の塩である。あなたがたは世の光である。』 
マタイによる福音書 5章13,14節 

 

 私たち公益財団法人京都ＹＭＣＡが、新しい会員制度のもと、人材育成をその基本活動として、京都ＹＭ

ＣＡの使命実現に向けて、みなさまのご協力を賜りながら、運動・事業を推進できましたことを感謝申しあげます。 

 さて、今日の社会では、何より命の尊さが問われているのではないでしょうか。領土や経済の問題などから起こる国と国の争

い、様々な要因からくる生活の不安定さ、学校でのいじめ、家庭内でのDVやデートDVといった他者を認める生き方や尊敬

心の欠如が多くみられます。「居場所がある」「ありのままでいいんだ」という認識ができず、自分が大切にされている実感が希

薄にならざるを得ない状況ではないでしょうか。 

 その一方で、社会を変化、変革しようと突き動かされている人々が東日本大震災における被災者の方々への支援活動を継

続して行うなど、皆さんと同様に様々なNPOの働きも活発になされていますし、若者の活躍にも目を見張るものがあります。 

 今社会が必要としているのはこのように、思いやる気持ちや寄り添う気持ち、他者を認め他者からも認められる感情ではない

でしょうか。地道に努力し切磋琢磨することができれば、大切なことに気づけるのではないでしょうか。そのような生き方をして

いる人が身近にたくさんいると知ることができれば、自分自身の生き方も変えていけるはずです。そのためにも身近に尊敬でき

る人が必要となります。ある時は友人であり家族が、そして周りの「大人」が見本となることが必要です。更には素晴らしい指導

者、例えばリーダーや先生などと交わることは大きな意義があります。 

だからこそ、YMCAが行っている体験学習やグループ活動が必要で大きな意味があります。協力することは勿論、一緒に成

功を喜び、他者の喜びを共有することができれば自分も頑張ろうと励まされる体験ができます。ボランティアや国際交流の体

験を通して、価値観など異なる人の存在に気づき認め合う学びができれば、弱くされた人に寄り添うことできます。 （京都青

年抜粋） 

新たな１年も、みなさまお一人おひとりのうえに神の豊かな祝福がありますようお祈りいたします。 

１２日(土) 新年例会 

  19:00 焼き肉「一寸法師」 

１５日(火) 三役会 

  19:30 廣井事務所 

２３日(水) 半期総会 

  18:00 グランドプリンスホテル 

２５日(金) 京都YMCA・ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄ 

  18:00 京都府立文化芸術会館 

３０日(水) 役員会 

  19:30 京都ＹＭＣＡ 

１月 スケジュール  

承認された事項 

●上半期事業委員会活動報告書の件 

●新年例会登録費を、メネット：6,000円  

ゲスト：6,000円に変更する件 

●蒔田ワイズを第二グループに配属する件 

 

１９日  森 伸二郎 

 

昨年もいろい

ろありました。今年も

“平凡でも幸せ”な年で

ありますように。という

事 で、恒 例 の ス キ ー に

行ってきます。今年も、

山で年越しです。 

 

FaceBookを開設したおか

げ で、メ ン バ ー を 一 人

ゲットできるかも・・・ 


